



AMLO CELEBRA SEXTO ANIVERSARIO DE SU TRIUNFO ELECTORAL CON ENTREGA DE PENSIONES

APRO.- El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró el sexto aniversario de su triunfo electoral con la entrega de las primeras pensiones del fondo creado en su administración y que suma un monto inicial de 44 mil 894 millones de pesos.

“Es un día muy importante para nosotros porque hace seis años triunfó nuestro movimiento, el pueblo nos eligió para ocupar la presidencia”, así inició la conferencia este lunes.

Los primeros beneficiados son 249 jubilados que cotizaron al amparo de la Ley del Seguro Social de 1997.

A partir del 1° de julio inician las entregas del #ComplementoSolidario del Fondo de Pensiones para el Bienestar.

En torno al Fondo de Pensión para el Bienestar, aseguró que es un complemento para que el trabajador al jubilarse reciba el 100% de su último salario.

“Hicieron reformas en el periodo neoliberal para que trabajador, al jubilarse, no reci-

bera su sueldo, su salario completo. Iban a recibir el 30% de su último salario, con las reformas que se hicieron cuando Zedillo y Calderón para trabajadores, del apartado a y b.

En este gobierno hicimos una reforma para que recibieran más. Llegamos al 60%, de todas maneras, quedaba el 40%. Es lo que estamos resolviendo para que reciba el 100%.”

Un ejemplo es que una persona que ganaba 10 mil pesos recibía poco menos del 30% es decir 2 mil 700 pesos y ahora recibirá los 10 mil pesos. La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, detalló que parte de lo que ayudó a tener recursos es que aumentaron de 5% a 13% las aportaciones patronales, también se puso un alto al cobro abusivo de comisiones de afores y pasó de 1.01 a 0.56%, lo que significó un ahorro de 40 mil millones de pesos que para 2030 se espera que llegue a los 100 mil millones de pesos.

También se disminuyó de 25 a 15 años el tiempo de cotización como requisito para pensionarse. En torno a las fuentes

de financiamiento, el mayor aportante son las afores con el 59%, con un monto de 24 mil 238 mdp; el Indep con Financiera Rural con un 27% por 12 mil mdp; y en tercer sitio está el Infonavit con 14% con 6 mil 135 mdp. El gobierno incluye la categoría “otros” con un monto de 2 mil 518 mdp.

Las primeras cinco beneficiadas y beneficiados acudieron a la conferencia en Palacio Nacional para recibir el documento que acredita que recibirán su pensión al 100% de su último salario.

DESPUÉS DE REFORMA AL PJ, SIGUE LA FISCALÍA: AMLO

Por otro lado, y respecto a la reforma al Poder Judicial, el presidente de México dijo que, si se avanza con esta, se podría seguir con cambios en las fiscalías.

Dijo que se trata de un proceso en el que lo más necesario es limpiar al Poder Judicial, “porque está completamente echado a perder y es necesario, indispensable, por la corrupción que predomina”. El mandatario federal expuso ejemplos de cómo actúan los jueces: “En un mes dejan en libertad al hermano del jefe del grupo de Jalisco nueva generación, un juez, en 24 horas. El hijo de uno de los de... Santa Rosa de Lima, el hijo, 24 horas afuera y así. En el caso de los delincuentes de cuello blanco, si hay influencia, salen”.

AMLOTUNDE AL WALL STREET JOURNAL

También, en la conferencia mañanera, López Obrador aseguró que es una falta de respeto a la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y a las mujeres en general, asegurar que el mandatario mexicano es quien seguirá gobernando en el próximo sexenio, como lo expuso el Wall Street Journal.

Refirió que “el WSJ nos dedicó una editorial llena de mentiras, ¿qué periodismo serio puede ser el que se diga en una editorial que yo voy a seguir siendo el poder detrás del trono? Es una falta de respeto a Claudia, y a las mujeres”.

Agregó que es “un desconocimiento completo de lo que somos, de nuestras convicciones, de nuestros ideales, pero ¿cómo se entera el Wall Street Journal, sus directivos de lo que pasa en México? escuchando a Krauze, Castañeda, Aguilar Camín. Están completamente equivocados, ahora sí que vuelan, inventan, estamos hablando de contenidos y de objetividad”.

Afirmó que el 99% de la gente no sabe que existe el WSJ. “Es un poco lo que sucedió con la elección. ¿Quién lee el Reforma?, ¿quién lee El Universal?, con todo respeto”.

El mandatario también afirmó que en los tres fines de semana que lleva viajando con Sheinbaum ha supervisado avance de obras y algunas inauguraciones.